

XPOS

DPK KNPI Parungpanjang Gelar Upgrading dan Rapat Kerja di Tahun 2023

Suferi - BANDUNG.XPOS.CO.ID

Jan 9, 2023 - 21:41



Dok. DPK KNPI Parungpanjang sesudah menggelar Upgrading dan Rapat Kerja di Tahun 2023

BANDUNG - DPK (Dewan Pimpinan Kecamatan) KNPI (Komite Nasional Pemuda Indonesia) Parungpanjang Kabupaten Bogor Menggelar Upgrading (Perbaikan) dan rapat kerja di Saung Komando, Kecamatan Ciwidey, Kabupaten Bandung Provinsi Jawa Barat, hari sabtu dan minggu 7 - 8 Januari 2023.

Ketua DPK KNPI Kecamatan Parungpanjang Susi Damayanti atau yang sering disapa Ayya mengucapkan, sangat berterima kasih kepada seluruh donatur hingga senior KNPI sudah mendorong acara ini sampai selesai.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada seluruh donatur dari Sabang sampai Merauke, Pak Camat, dan seluruh Kepala Desa di Parungpanjang yang sudah bisa hadir dan tidak lupa pula seluruh anggota KNPI berasal dari berbagai warna OKP (Organisasi Kepemudaan) yang terus loyal mendorong acara hari ini sampai selesai, hidup pemuda!, hal ini membuktikan bahwa Camat, Kades dan Senior KNPI peduli atas generasi muda," ucap Ayya.

Ayya menuturkan, upgrading hari ini kita akan mendengar berbagai motivasi dari pimpinan hingga senior KNPI, dan DPK KNPI Parungpanjang akan membentuk beberapa agenda selama 1 tahun kedepan di 2023.

"Upgrading kali ini kita akan mendengarkan motivasi-motivasi dari Pak Camat, seluruh Kepala Desa, Senior KNPI, dan mantan ketua KNPI periode sebelumnya, dan di tahun 2023 kita akan membuat BUMP (Badan Usaha Milik Pemuda) atau membuat CV - PT perusahaan bersama, Podcast, buka bersama Ramadhan 1444 H sekaligus santunan yatim piatu dan berbagai macam pelatihan," tutur Ayya.

Di tempat yang sama turut hadir ketua MPI (Majelis Pemuda Indonesia) KNPI Kecamatan Parungpanjang M. Roby Binarta, ia mengatakan suatu kehormatan diundang oleh Pemuda Pelopor Kabupaten Bogor dan merupakan ketua DPK KNPI Parungpanjang periode 2022 - 2025.

"Suatu kehormatan apabila ada seorang Pemuda yang bisa mendapatkan Pemuda Pelopor Kabupaten Bogor bahkan sekarang juga ia adalah Ketua KNPI dan upgrading ini adalah peningkatan mutu anggota KNPI Parungpanjang untuk bisa berubah hingga tambah wawasannya, dan hasilnya ini, jikalau bertambah berarti berhasil, dan akan kelihatan setelah pulang dari sini, karena perubahannya akan kelihatan nanti saat berada di masyarakat," ungkap M. Roby Binarta.

Sementara itu, Camat Parungpanjang Iclang Aliudin, menegaskan Upgrading saat ini Pemuda KNPI bisa membuat perubahan di 2024 nanti, dengan memiliki Wakil Rakyat yang duduk di DPRD (Dewan Perwakilan Rakyat Daerah) Kabupaten Bogor.

"Pemuda itu harus baca kalimat kosa kata sebelum berbicara, baik atau tidaknya untuk dikeluarkan, dan di Pundak pemuda itulah harus jadi masa depan yang jelas, saya ingin Pemuda di Parungpanjang bisa merubah di 2024 nanti, mempunyai wakil di DPRD Kabupaten Bogor dan sekarang konstelasi Politik itu sedang berlangsung," tegas Iclang Aliudin.

Iclang Aliudin menambahkan, berkat hasil kerja keras bersama beberapa target untuk perubahan di Kecamatan Parungpanjang sudah tercapai hanya tinggal direalisasikan oleh Pemerintah Kabupaten Bogor dan Provinsi Jawa Barat, namun terkendala masalah anggaran.

"Di Parungpanjang itu harus tengok kanan kiri dulu, berkat perjuangan bersama kita lihat Jalan tambang, Rumah Sakit, Stadion Mini, Alun-Alun tinggal realisasi, namun saat ini masih terkendala masalah anggaran karena atas hal itu Pemerintah tidak bisa merealisasikannya," tambah Iclang Aliudin.

Hal senada diungkapkan oleh Kepala Desa Lumpang M. Rodis Faisal atau yang sering disapa Caning. Menurutnya, akan terus mendorong agenda KNPI Parungpanjang.

"Saya akan terus mendorong apapun agenda KNPI Parungpanjang demi tercapainya Parungpanjang Cerdas, Sejahtera dan Gemilang," pungkasnya. (HSMY).